
Frau Dr. Kuchta: 
Es war zu lesen, dass Aldi Gelder für Infrastrukturmaßnahmen bereitstellt. Was wird 
damit gemacht, was soll verwirklicht werden und wann werden die Planungen dem 
Rat vorgelegt? 
 
Antwort der Verwaltung: Konkrete Planungen liegen noch nicht vor. Angedacht 
wurde die Gestaltung der Zuwegung von der Herold-Passage zu den neuen Märkten 
oder die Instandsetzung der Brunnenanlage auf dem Vorplatz. Grundsätzlich sind 
auch Anregungen der Fraktionen möglich. 


